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教 授 会 議 事 録 

 

 

日 時：平成２８年６月１４日（火）１４時００分から１６時０９分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

 

議事に先立ち、人事異動者から挨拶があった。 

議長から、人事異動について報告があった。 

 

前回議事録の確認 

平成２８年５月１０日（火）開催の定例教授会議事録について承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

 １．学内外諸会議等報告 

 （１）部局長連絡会議 

議長から、５月１７日開催の部局長連絡会議について、資料に基づき以下のとおり

報告があった。 

①平成２８年度監事監査計画書 

②平成２８年度内部監査基本計画書 

③指定国立大学法人制度への対応 

④第２期中期目標期間の教育研究評価（研究業績説明書） 

⑤特別招聘プロフェッサーの称号付与 

⑥勤勉手当における勤務成績優秀者の推薦 

⑦危険有害性化学物質の取扱いに係るリスクアセスメント実施 

⑧平成２８年度東北大学入学状況（大学院） 

⑨東北大学における軍事関係機関からの研究公募等に関する対応プロジェクト・チー

ム等の設置 

➉平成２９年度学術システム研究センター新規研究員候補者の推薦 

⑪東北大学東京サイトの使用 

⑫平成２８年度科学研究費助成事業の交付内定状況 

⑬「社会にインパクトある研究」推進の進捗状況 

⑭国際広報センターの活動報告 

⑮総長特別補佐（評価担当） 

⑯平成２８年度東北大学新任教員研修の実施状況 

⑰平成２８年度科学技術分野の文部科学大臣表彰受賞者の報告 

⑱教員採用における国際公募の推進 
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（２）研究教育基盤技術センター運営専門委員会 

研究教育基盤技術センター運営専門委員会について、資料に基づき説明があった。

平成２７年度会計実地検査に係る講評への対応中の、科研費等の外部資金で購入した

設備の共用化について、説明があった。 

（３）学際科学フロンティア研究所運営委員会 

議長から、学際科学フロンティア研究所運営委員会について説明があった。６月中

旬～下旬にかけて助教６名の公募が予定されているので、候補者がいる場合は、積極

的に応募願いたいとの報告があった。なお、締切は８月１８日（木）であるとの報告

があった。 

 

２．運営会議等報告 

（１）研究企画委員会 

研究企画委員会において、科研費の申請率・採択率の向上、概算要求ができるよう

な研究課題の掘り起こし、クレスト・さきがけなどの大型研究費の申請テーマの掘り

起こしについて、今後検討する予定であるとの報告があった。また、研究交流会につ

いて検討を行っているとの報告があった。 

（２）安全衛生委員会及び安全衛生管理室 

安全衛生委員会について資料に基づき説明があった。高圧ガス保安講習会を開催し

たこと、学研災における自然災害によるけが等に対する補償体制について報告があっ

た。また、化学物質等のリスクアセスメントについて、説明があった。 

（３）予算委員会 

議長から、予算の配分方針について、報告があった。 

（４）ナノ・スピン実験施設運営委員会 

ナノ・スピン実験施設運営委員会において、今年度予算を承認したので、本会議に

おいて審議願いたいとの説明があった。また、半導体プロセス講習会を開催する予定

であるとの報告があった。 

（５）学部教務委員会 

学部教務委員会について資料に基づき説明があった。 

 

３．卓越大学院（仮）について 

卓越大学院（仮）について、資料に基づき説明があった。意見交換会が開催された

との報告があり、概要について説明があった。また現在の進捗状況等について説明が

あった。 

 

４．電気通信研究機構について 

電気通信研究機構について、以下のとおり説明があった。 
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①電気通信研究機構諮問委員会を９月５日（月）に開催すること。 

②昨年度の全学防災訓練において使用した、電気通信研究機構の技術等を、実際導

入するにあたって、ランニングコストがどの程度必要かについて本部から確認依頼

があり、回答したこと。 

③ペルー国立工科大学電気通信訓練研究所において講義を行ったとの報告があった

こと。 

④ＮＩＣＴの招へい専門員の兼務を承認したこと。 

⑤ＮＩＣＴの根元前耐災害ＩＣＴ研究センター長を囲む会が開催されること。 

 

５．ヨッタインフォマティクス研究センターについて 

ヨッタインフォマティクス研究センターについて、資料に基づき説明があった。今

後、概算要求を視野に入れて検討を行っているとの説明があった。 

 

６．スピントロニクス学術連携研究教育センターについて 

スピントロニクス学術連携研究教育センターについて、資料に基づき説明があった。

キックオフシンポジウムが各大学において開催されたとの報告があり、関係者に対し

て謝辞があった。 

 

７．その他 

（１）平成２８年度教員個人評価について 

平成２８年度教員個人評価について、資料に基づき説明があった。締切は６月末の

予定であるとの説明があった。 

（２）運営協議会委員について 

議長から、運営協議会委員について、資料に基づき説明があった。１２月９日（金）

に開催予定であるとの報告があり、併せて出席依頼があった。 

（３）職員及び学生の受賞について 

議長から、資料に基づき、職員及び学生の受賞について説明があった。 

（４）プレスリリースについて 

プレスリリースについて、資料に基づき説明があった。 

（５）受託研究の受入について 

議長から、資料に基づき、受託研究の受入について説明があった。 

（６）民間等との共同研究の受入について 

議長から、資料に基づき、民間等との共同研究の受入について説明があった。 

（７）研究所等研究生の退学及び受入期間変更について 

議長から、資料に基づき、研究所等研究生の退学及び受入期間変更について説明が

あった。 



平成２８年６月１４日 通研教授会議事録 

（８）平成２７年度所長裁量経費決算報告及び平成２７年度通研間接経費受入報告 

平成２７年度所長裁量経費決算報告及び平成２７年度通研間接経費受入報告につい

て、資料に基づき説明があった。 

（９）運営協議会コメントへの対応 

運営協議会コメントへの対応について、資料に基づき説明があった。 

（10）２０１７年向け雑誌選定について 

２０１７年向け雑誌選定について、説明があった。実施したアンケートについて、

すべての研究室から回答が提出されたとの報告があり、併せて謝辞があった。また、

nature photonics の共同購入について、反対意見がなかったことから、共同購入を希

望する意見を出すことにするとの報告があり、結果については後日連絡するとの説明

があった。 

（11）平成２８年度部局評価について 

平成２８年度部局評価について、資料に基づき説明があった。こちらを本部に提出

したとの報告があり、併せて関係者への謝辞があった。 

（12）第２期中期目標中期計画の教育研究評価について 

第２期中期目標中期計画の教育研究評価について、資料に基づき説明があった。 

 

 

Ⅱ．協議事項 

１．准教授選考委員会報告 

情報デバイス研究部門誘電ナノデバイス研究室に関する説明があり、投票の結果承

認した。 

 

２．准教授の任用について 

ブレインウェア研究開発施設実世界コンピューティング研究室准教授選考委員会を

設置することについて提案があり、審議の結果承認した。 

 

３．教員の辞職について 

議長から、教員の辞職について説明があり、審議の結果承認した。 

 

４．教員の兼務について 

議長から、教員の兼務について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

５．非常勤研究員の任用について 

議長から、非常勤研究員の任用について、資料に基づき説明があり、審議の結果、

これを承認した。 
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６．平成２８年度外国人研究員（客員部門）の任用について 

平成２８年度外国人研究員（客員部門）の任用について、資料に基づき説明があり、

審議の結果、これを承認した。 

 

７．平成２８年度予算配分書（案）について 

議長から、平成２８年度予算配分書（案）について資料に基づき説明があった。事

務長から補足説明があり、審議の結果承認した。 

 

８．平成２８年度共通施設予算案について 

（１）ナノ・スピン実験施設 

ナノ・スピン実験施設予算案について、資料に基づき説明があり、審議の結果承

認した。 

（２）やわらかい情報システムセンター 

やわらかい情報システムセンター予算案について、資料に基づき説明があり、審

議の結果承認した。 

 

９．共同プロジェクト研究費配分案について 

共同プロジェクト研究費配分案について資料に基づき説明があり、審議の結果承認

した。 

 

１０．研究分野名等について 

研究分野名等について、資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。 

 

１１．内規の改正について 

内規の改正について、資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。 

 

 

Ⅲ．その他 

１．その他 

（１）共同プロジェクト研究の追加募集について 

共同プロジェクト研究の追加募集について、説明があった。６月２０日に追加公

募を行い、７月１５日を締切とすること、また、予算配分については８月初旬にメ

ール審議を行い、承認された後に研究を開始するとの提案があり、協議事項に切り

替えて審議し了承された。また、上記日程等については共同プロジェクト研究委員

会において未承認であるため、最初に本会議で承認した後に委員会で承認すること
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について説明があった。なお、課題の採否については、本会議では報告事項である

ことが確認された。 

（２）仙台フォーラム２０１６について 

仙台フォーラム２０１６について、現在の進捗について説明があった。 

（３）RIEC Awardについて 

RIEC Award について、資料に基づき説明があり、併せて申請依頼があった。 

（４）研究交流会について 

研究交流会について資料に基づき説明があり、併せて参加依頼があった。 

（５）次回の開催について 

平成２８年７月１２日（火）１４時から開催することとした。 

以  上 


